

Avances en metas (El Financiero 05/01/12)

Avances en metas (El Financiero 05/01/12)(Esther Arzate) Jueves, 5 de enero de 2012 Petróleos Mexicanos (Pemex) logró resultados sobresalientes en ocho indicadores operativos hasta el tercer trimestre de 2011, de acuerdo con sus metas establecidas, pero obtuvo calificaciones insuficientes en el índice de frecuencia de accidentes y derrames de hidrocarburos. De acuerdo con el Informe de Avance del Programa para Incrementar la Eficiencia Operativa en Pemex y sus organismos subsidiarios al cierre de septiembre de 2011, la paraestatal registró evaluaciones aceptables en las metas de producción de crudo y gas, así como en las fugas de hidrocarburos. Según el documento, Pemex Exploración y Producción registró un índice de frecuencia de accidentes de 0.20, pero tenía un índice máximo autorizado de 0.07, por lo que la calificación fue insuficiente. De igual forma, la subsidiaria no acreditó la meta de derrame de hidrocarburos, ya que reportó tres mil 282 barriles y el volumen máximo derramado previsto era de mil 456 barriles. La petrolera estimaba alcanzar una producción mínima de dos millones 500 mil barriles al día de petróleo y un volumen máximo de dos millones 561 mil barriles diarios. Reportó dos millones 551 mil barriles diarios, por lo que la calificación fue aceptable. Destaca también la producción de gas natural, cuyo volumen promedio diario obtenido de 5 mil 980 millones de pies cúbicos estuvo abajo de las expectativas de la paraestatal, aunque con calificación aceptable. La petrolera obtuvo evaluaciones sobresalientes en el costo de producción de hidrocarburos, con un promedio de 5.66 dólares por barril, abajo del mínimo previsto de 5.81 dólares por barril. Igualmente, la calificación fue favorable en el indicador de costo de transporte de cada barril, al resultar de 0.97 dólares, frente a los 0.99 dólares, el mínimo calculado para el periodo que se informa. El índice de frecuencia de accidentes en perforación se ubicó en 0.85, también abajo del mínimo considerado de 1.13 y el máximo de 1.17 por millón de horas-hombre trabajadas.